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DIRETORIA EXECUTIVA: 
 
Presidente:     Marcelo Waldemarin Alves Ferreira (Presente) 
Vice-Presidente:    Amauri Gouveia (Ausente) 
Vice-Presidente:    Carlos Eduardo Brandão Lemos (Presente) 
Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Junior (Presente) 
Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 
Vice-Presidente:    Gustavo Barretto de Araújo Sarmento (Presente) 
Vice-Presidente:    Jefferson Butti Abbud (Presente) 
Vice-Presidente:    Marli Aparecida Jacometto Faria (Ausente) 
Vice-Presidente:    Richard de Albanesi Professiori (Presente) 
 
Convidados:  
Superintendente Geral:   Celso Arras Minchillo 
 
O Presidente, abrindo os trabalhos, passou aos assuntos em pauta, como segue: 
 
1. ORÇAMENTO E RELATÓRIO GERENCIAL  - AGOSTO/2015: Utilizando o 
retroprojetor para apresentação, o Sr. Celso Minchillo procedeu à análise do Orçamento 
Realizado de Agosto-15. Comentou sobre os itens que sofreram alterações em relação ao Budget 
Original e os números finais foram: total de receitas de R$ 1.696.348, acima do orçado de R$ 
1.412.600. Despesas de R$ 3.074.303, abaixo do orçado de R$ 3.202.249. O caixa, em 30 de 
agosto de 2015, apresentou um valor de R$ 17.241.974. Relatório Gerencial – 
AGOSTO/2015: O Sr. Celso apresentou os indicadores gerenciais das principais atividades da 
Associação, que permite conhecer o andamento dos trabalhos e discutir eventuais providências.  
 
2. Assuntos Administrativos 
 

- a) Equoterapia Avaré - orçamento: Dentro do programa de apoio à equoterapia foi 
apresentada proposta para o 7º apoio da ABQM, agora com a APAE de Avaré para tratamento de 
15 praticantes no valor de R$ 5 mil mensais. A Diretoria Executiva aprovou o apoio. - b) 
Reajuste Salarial: O mês de setembro é o mês de reajuste salarial dos funcionários. Foi 
considerado no orçamento de 2015 um reajuste de 7% (sete por cento), mas com as 
dificuldades enfrentadas pela economia do país, os índices de inflação superam a casa dos 9,5%. 
Após debate, a Diretoria Executiva autorizou o reajuste de 9% (nove por cento).  - c) 
Confederação Nacional das Associações de Criadores – Parque Água Branca: Foi 
explicado pelo Sr. Celso Minchillo, que as associações sediadas no Parque Dr. Fernando Costa 
“Água Branca” apresentaram uma proposta de criação de uma confederação de associações de 
criadores, onde seriam encaminhados assuntos de interesse comum. A Diretoria Executiva 
entendeu que por estar encerrando sua gestão, deveria deixar a decisão para a próxima 
Diretoria. - d) Proposta Liga Leste TP e ANTP: Esteve presente à reunião o Sr. Thomas 
Eysink que apresentou uma proposta para que a Associação Nacional de Team Penning, que está 
retomando seus eventos e atualmente realiza seus eventos junto à Liga Leste de Team Penning, 
tivesse uma verba de R$ 10 mil, referente ao apoio oferecido aos núcleos. A Diretoria Executiva 
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informou que a verba seria devida se a ANTP, efetivamente, realizasse um evento independente 
da Liga Leste. Orientou o Sr. Thomaz Eysink a apresentar um relatório com maiores detalhes da 
atuação da ANTP e seus objetivos futuros, para que a Diretoria Executiva pudesse avaliar uma 
ajuda extraordinária de fomento. - e) Proposta ANCR de centralização da verba de 
fomento dos núcleos: Foi apresentado pelo vice-presidente Sr. Jefferson Abbud uma carta da 
ANCR (Associação Nacional do Cavalo de Rédeas), bem como declarações de núcleos ligados à 
essa associação para centralização de verba de fomento na ANCR. Foi analisado que a verba só é 
devida aos núcleos que atendem ao Regulamento de Competições, o que não se aplica aos 
núcleos ligados à ANCR. Para terem esse direito, os núcleos precisam oficializar as provas junto à 
ABQM e realizar 1 campeonato com, ao menos, 3 (três) etapas. Caso sejam atendidas as regras, 
a Diretoria Executiva não vê nenhum impedimento em centralizar as verbas na ANCR. O vice-
presidente Jefferson Abbud ficou de rediscutir o assunto junto à ANCR, retornando 
oportunamente. - f) Caderno especial – 1ª edição do ano : A 1ª edição do ano da Revista 
Quarto de Milha é uma edição com maiores dificuldade de sentido de captação de anunciantes, 
por causa do período de férias. Foi apresentada uma proposta de esta edição conter um caderno 
especial sobre uma modalidade, o que permitiria uma maior captação de anúncios 
antecipadamente. A Diretoria Executiva aprovou a proposta. - g) Cancelamento de 
importação – devolução de taxa: No caso de importação de animais, que por algum motivo 
não são finalizadas, o Stud Book tem por praxe, a devolução de metade da taxa paga pelo 
associado. Esse procedimento não está baseado em nenhuma tabela das decisões anteriores, 
sendo que a ABQM recebeu reclamação, questionando a devolução de apenas 50% do valor. 
Efetivamente, não existe motivo maior para a retenção de metade do valor pago, já que o valor 
é alto, não justificado em função do serviço prestado pela ABQM. Considerando que a taxa de 
importação atualmente cobrada é contabilizada em R$ 500,00, o restante o valor (R$ 7.500) é 
referente fomento, foi apresentada proposta de a ABQM reter apenas o valor da taxa de 
importação. A Diretoria Executiva aprovou, recomendando que fosse verificado junto à 
consultoria jurídica se não poderia acarretar alguma problema legal para a ABQM. - h) Evento 
Global Equus: Esteve presente a Sra. Maria Dalva Rolim, representante o Global Equus, 
apresentando o evento homônimo que será realizado em janeiro de 2016, oferecendo 
oportunidades de participação da ABQM. Já existe uma série de ações entre a ABQM e a Global 
Equus, que estão sendo permutadas, porém a Sra. Dalva Rolim comentou a importância de a 
ABQM ter um stand neste evento, além de outras formas de participação. A Diretoria Executiva 
entendeu que eventos dessa natureza, relevantes para a equideocultura, deveria ter uma 
participação mais efetiva da ABQM e aprovou o stand no evento. Quanto às outras formas de 
participação, ficou de encaminhar uma proposta para análise.  - i) Manual de Gestão de 
Juízes - Punição: Foi aprovado artigo no Manual de Gestão de Juízes sobre sanções aos juízes. 
- j) Punição de Juiz Oficial: Apresentado problema ocorrido durante a prova Potro do Futuro 
ZD e EK, onde a juíza oficial da ABQM, Sra. Fernanda Almeida Costa, cometeu erro na medição 
do percurso de Três Tambores. Analisado o relatório enviado pela juíza, bem como informações 
de participantes da prova e Comitê de Três Tambores, a Diretoria Executiva decidiu por aplicar 
uma advertência por escrito à juíza. - k) Tabela valores - juízes: Foi apresentada proposta de 
reajuste na tabela de juízes para R$ 900,00 a diária, informando que o valor atual de R$ 700,00 
não é reajustado há, pelo menos, 5 anos, e que os valores praticados em provas oficializadas, 
inclusive, ficam acima do sugerido. A Diretoria Executiva aprovou o reajuste.   - l) Definição de 
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juízes para CC/PF: Foi apresentada a lista de juízes para a Copa dos Campeões & Potro do 
Futuro & Derby 2015. Foram discutidos e sugeridos alguns nomes, sendo aprovada a relação 
apresentada. - m) Resultado da reciclagem de juízes – Campeonato Nacional: Durante o 
Campeonato Nacional, alguns juízes que não estavam aptos a julgar provas de Laço por não 
terem obtido média no último curso, passaram por uma reciclagem, julgando as provas 
realizadas. Todos obtiveram um bom aproveitamento, estando aptos para julgamento desta 
modalidade.  

 
3.   Aprovações 
 
3.1 – Geral 
 
- a) Contratação de Data Center: Em razão do crescimento das aplicações de sistemas 
informatizados na ABQM nos últimos anos, bem como implantação de sistemas que demandam 
alta disponibilidade, como o SEQM, desde o inicio do ano o departamento de TI vem 
conversando com consultores para identificar a melhor solução para o ambiente atual da ABQM. 
Apresentou duas propostas de Data Center/Cloud, que passariam a abrigar os principais sistemas 
e banco de dados da ABQM. Existe uma dúvida técnica de como alguns sistemas mais antigos 
irão se comportar nessa nova plataforma, por isso foi combinado com as empresas consultadas 
que um teste deveria ser realizado, sem o qual a contratação seria revogada. Foram 
apresentadas propostas de 3 empresas (Amazon – AWS, Microsoft – Azure e a Uol Diveo), sendo 
que foi escolhida a proposta da Uol Diveo que se mostrou melhor do ponto de vista financeiro e 
escopo de serviços. A Diretoria Executiva aprovou a contratação. - b) Aluguel galpão Avaré: 
Foi apresentada proposta de aluguel de um galpão próximo ao parque para guarda de materiais 
e equipamentos utilizados nos eventos. A Diretoria Executiva aprovou um valor inferior ao 
solicitado pelo proprietário do imóvel, limitando a contratação no valor de R$ 2 mil mensais. - c) 
Ratificação de apoio ao Congresso ABQM de Laço Comprido (Esteio): Devido à ausência 
de reunião no mês de julho, a Diretoria Executivo ratificou o apoio financeiro no valor de R$ 120 
mil para realização do Congresso ABQM de Laço Comprido, que foi realizado em Esteio/ RS em 
setembro/2015. - d) Percurso Três Tambores: A Diretoria Executiva debateu o assunto sobre 
dúvidas na medição do percurso de Três Tambores, já que o Regulamento da ABQM e AQHA não 
são claros sobre os pontos de medição. A Diretoria Executiva orientou que todos os integrantes 
dos Comitê de Três Tambores se manifestem sobre as duas propostas discutidas durante a 
reunião, para então tomar uma decisão. - e) Obras em Avaré – distribuição de água nas 
baias: Atualmente o maior problema existente nos eventos ABQM , no parque de Avaré, refere-
se à distribuição de água nas baias, hoje feita por mangueiras expostas, que são, 
corriqueiramente, rompidas, interrompendo o fluxo de água para as demais baias. A Diretoria 
Executiva aprovou o projeto para a construção de um ramal, na altura da nova caixa d’água, 
enterrando as mangueiras, no valor de R$ 19 mil.   
 
3.2 - Solicitações de apoio financeiro a Núcleos/Associações 
 
a) ANCR – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DO CAVALO DE RÉDEAS: Foi aprovado o repasse de 
apoio financeiro no valor de R$ 20 mil para o Potro do Futuro e Campeonato Nacional. - b) 
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ANTT – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS TRÊS TAMBORES: Foi aprovado o repasse de apoio 
financeiro no valor de R$ 10 mil. - c) NSQM – NÚCLEO SUL DOS CRIADORES DE CAVALO 
QUARTO DE MILHA: Foi aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de R$ 10 mil para o 
Campeonato Gaucho de Laço Comprido. - d) LIGA LESTE PAULISTA DE TEAM PENNING: Foi 
aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de R$ 11 mil para a 2º Campeonato da Liga 
Leste Paulista de Team Penning. - e) NBQM – NÚCLEO BAURUENSE DO CAVALO QUARTO 
DE MILHA: Foi aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de R$ 12 mil para o XIX 
Campeonato NBQM. - f) ANCA – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DO CAVALO DE APARTAÇÃO: 
Foi aprovado o repasse de apoio financeiro no valor de R$ 22 mil para o Super Stakes e Super 
Stakes Classic ANCA. 
 
 

4.  Aprovação de novos associados 
 
Foram aprovados 31 (trinta e um), categoria contribuinte, 7 (sete) categoria pleno e 6 (seis) 
categoria jovem, conforme relação abaixo: 
 

RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTES APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 

15/09/2015. 
 

 
        TOTAL DE SÓCIOS             31 

 
  1 ADEMIR ALVES SIMAO                      ESTÂNCIA VELHA - RS 

  2 ANDREW FALCAO DE PAULA SOUSA FERREI    SÃO PAULO - SP 

  3 ANGELO DESSOY                           LAJEADO - RS 
  4 BRÁULIO CABRAL PINHEIRO DA SILVA       ARACAJÚ - SE 

  5 CARLA TAMASCO DE ANDRADE               SÃO PAULO - SP 
  6 CARLOS FRANCISCO SOUZA ONOFRIO         SANTA MARIA - RS 

  7 CRISTHIAN FURLAN                        LAGOA VERMELHA - RS 

  8 CRISTIAN GARCIA                        PELOTAS - RS 
  9 DAGOBERTO MARTINELLI                   BROTAS - SP 

 10 DANIEL HENRIQUE BOTH                   LAJEADO - RS 
 11 DAYANE HABITZREITER                     Joinville - SC 

 12 EDERSON ALVES RAMOS                    PAULO LOPES - SC 
 13 EDINETE CARDOSO VIEIRA GONÇALVES       GAROPABA - SC 

 14 EVERTON DE DEUS VALIM JUNIOR           CAPÃO DA CANOA - RS 

 15 FABIANA MENDES DE ARAUJO               VACARIA - RS 
 16 GUILHERME DIMER BANDEIRA               CRICIUMA - SC 

 17 GUSTAVO EDUARDO GUTSCHOW SILVA         GUARULHOS - SP 
 18 IARA VIEIRA GONÇALVES                   GAROPABA - SC 

 19 ITAMAR DENNISSON TAVARES               TORITAMA - PE 

 20 JEAN ROTTA                              forquilinha - SC 
 21 JOAO PEDRO BRUNETTO                    LAJEADO - RS 

 22 Jordana Maria Maranghetti               RIBEIRÃO PRETO - SP 
 23 JOSÉ ALOÍZIO GOMES SILVA JUNIOR        Maceió - AL 

 24 LEONARDO MACEDO BORBA                  PELOTAS - RS 

 25 MÁRIO VENTURI                           Timbó - SC 
 26 OLIVERIO BARBOSA DE CAMARGO NETO       VACARIA - RS 

 27 RICARDO OSMAR SEVERO                    - 
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 28 ROBERTA AMARAL SANTOS MORBACH PACHE   São Paulo - SP 
 29 SANDRO ELI GONÇALVES SANTANA           Cícero Dantas - BA 

 30 SERGIO RICARDO CAMPANA                 Douradina - PR 

 31 VINICIUS DE OLIVEIRA BASOTTI           NOVO HAMBURGO – RS 
 

RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTE PLENO APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
15/09/2015. 

 

        TOTAL DE SÓCIOS              7 
 

  1 AGROPECUÁRIA JUBRAN S/A                SÃO PAULO - SP 
  2 CASSIANO RODRIGO DE CARLI              Umuarama - PR 

  3 EDUARDO LUIZ SOUZA DE GRASSIA          Capetinga - MG 
  4 FERNANDO ROBERTO DE MORAES RODRIGUERIO    VERDE - GO 

  5 IRAN JOSÉ LOPES                         Japaraiba - MG 

  6 NADIESDA MENEGATTI COUTINHO            Vitória - ES 
  7 THIAGO RODRIGUES DA SILVA BRANCO       ITAGUAÍ – RJ 

 
 RELAÇÃO DE ASSOCIADOS JOVEM APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 15/09/2015. 

 

        TOTAL DE SÓCIOS              6 
 

  1 BRUNO DE OLIVEIRA BASOTTI              NOVO HAMBURGO - RS 
  2 DEIVID LUIZ DA SILVA                    NOVO HAMBURGO - RS 

  3 GABRIEL SOARES LEITE                    CAMPOS BORGES - RS 
  4 HAMILTON DE OLIVEIRA ANTUNES JUNIOR    IMBITUBA - SC 

  5 LUIZ MAURILIO GUIMARAES ALVES          SANTA MARIA - RS 

  6 RUAN JAQUES CARDOSO                     SAPUCAIA DO SUL – RS 
 

Foram excluídos 03 (três) na categoria contribuinte e 02 (dois) na categoria pleno. 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 15/09/2015. 

 
 

        TOTAL DE SÓCIOS              3 

 
  1 BRENO AUGUSTO TEDESCHI RODRIGUES       Belo Horizonte - MG 

  2 ISABEL CRISTINA DUPIM VIOTTO           Agudos - SP 
  3 ROBERTO SIMÕES ZICA                     BELO HORIZONTE – MG 

 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE ASSOCIADOS PLENO REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 15/09/2015. 

 

 
        TOTAL DE SÓCIOS              2 

 
  1 FERNANDO AUGUSTO MEIRELLES FILHO       João Pessoa - PB 

  2 LUCAS DE ARAUJO FILHO                   Lagarto – SE 

 
 

Total de Associados até a presente data: Beneméritos: 05 (cinco); Contribuintes: 16.896 
(dezesseis mil oitocentos e noventa e seis); Contribuintes Competidores: 218 (duzentos e 
dezoito); Contribuintes Categoria Pleno: 7.787 (sete mil setecentos e oitenta e sete); 
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Contribuintes Categoria Jovem: 2.311 (dois mil trezentos e onze); Remidos: 23 (vinte e três). 
Total Geral: 27.241 (vinte e sete mil duzentos e quarenta e um) associados ABQM.  
 
 
5.  OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE SOCIAL 
 
O Presidente abriu a reunião para tratar de assuntos gerais, mas nada foi discutido. 
 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 15 
(quinze) dias do mês de setembro de 2015, sendo esta aprovada pelos presentes. 
 
Marcelo Waldemarin Alves Ferreira 
Carlos Eduardo Brandão Lemos 
Edilson Siqueira Varejão Junior 
Gustavo Barretto de Araújo Sarmento 
Jefferson Butti Abbud 
Richard de Albanesi Professiori 
 


